

WAJAH KORUPTOR

Personel Takokak Lakukan Patroli Giat KRYD/Someah untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 8, 2024 - 06:48



Polres Cianjur polda Jabar —Pada hari Senin, 8 Juli 2024, Polsek Takokak, bekerja sama dengan Polres Cianjur dan Polda Jabar, melakukan patroli KRYD/Someah. Salah satu tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan upaya pencegahan dan penanggulangan gangguan keamanan, terutama kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan keamanan lainnya

yang dapat mengancam keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin patroli dengan personel dari Polsek Takokak, dengan dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. Tujuan utama operasi ini adalah untuk menciptakan lingkungan masyarakat aman dan nyaman, terutama untuk mendukung berbagai acara sosial dan olahraga yang berlangsung di daerah tersebut.

Polisi Polsek Takokak melakukan penyisiran dan pengawasan intensif di berbagai lokasi strategis selama patroli. Metode yang digunakan adalah proaktif dan preventif, dengan berhubungan langsung dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama.

"Kami melakukan patroli KRYD/Someah ini dengan komitmen tinggi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk aktif melaporkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan, sehingga dapat segera kami tindak lanjuti," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan, "Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dari gangguan Kamtibmas. Saya mengapresiasi kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas ini dengan baik."

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman masyarakat dan meningkatkan kewaspadaan kolektif untuk menjaga keamanan bersama.